



Mi Universidad

ENSAYO

NOMBRE DEL ALUMNO: zulmi morales Díaz.

TEMA: introducción al emprendedurismo.

PARCIAL: primer.

MATERIA: taller del emprendedor.

NOMBRE DEL PROFESOR: Lic. Icel Bernardo Iepe.

LICENCIATURA: enfermería.

CUATRIMESTRE: 9no cuatrimestre.

Lugar y Fecha de elaboración

Frontera Comalapa Chiapas a 23 de mayo del 2022.

INTRODUCCIÓN.

En este trabajo explicaremos sobre un emprendedor, el emprendedor deberá de plasmar primero sus ideas en un plan de negocios para así llevarlo a cabo, para poder ser un emprendedor es solo cuestión de llevarlo a cabo, como sabemos nada es fácil pero tampoco imposible.

Como enfermeros que somos debemos de llevar siempre en mente que tenemos que echar andar un proyecto ya sea una farmacia, vender ropa de enfermería o vender equipo de curación, es importante como enfermeros llevar siempre en mente ser un emprendedor, ya que nos beneficiare en nuestro ámbito de trabajo.

El plan de negocios no es, ni puede ser, un documento muerto, estático, inamovible; por el contrario, es dinámico, cambiante, adaptable y forzosamente.

INTRODUCCIÓN AL EMPRENDEDURISMO.

Emprendedor se le conoce a la persona que tiene un plan de negocios, es una herramienta que muchos lo utilizan para empezar a emprender y así elegir el camino adecuado que le lleve al logro de sus metas y objetivos que se ha propuesto, El plan de negocios es la concreción de las ideas de un emprendedor, ya que marca las etapas de desarrollo de un plan de empresa, también para muchos es una guía para ver ideas, nos sirve para comparar los resultados reales y para tomar medidas correctas.

Como vemos es fácil llevar a cabo un proyecto, donde nosotros seamos los emprendedores solo es cuestión de decidirse, como sabemos nadie nace sabiendo, pero con el paso del tiempo aprenderemos a como ser buenos emprendedores tal vez a la primera vamos a tomar precauciones y evitando errores y aprovechando oportunidades que nos lleguen. Para esto el emprendedor debe prepararse, antes de echar a andar su proyecto, mediante el desarrollo de un buen plan de negocios. Ésta es la llave de su éxito.

El espíritu emprendedor tiene que estar en nosotros para así poder llevar a cabo el proyecto, estando en ese momento nosotros seremos como un empresario y hacer negocios exitosos que desarrollaran nuevas ideas que llevara a cabo el proyecto con fines específicos y aran actuar a una persona de una manera determinada y le permiten mostrar ciertas competencias para visualizar, definir y alcanzar objetivos.

Al ser ya un emprendedor nosotros vamos asumir responsabilidades y hacer bien el uso de bienes y del recurso, por eso como mencionamos al principio vamos hacer un plan al principio por que al empezar a emprender, ya vamos a tener una idea de cómo enfrentarnos a cada situación que se presente.

Un emprendedor no debe de atenerse a las demás personas mucho menos dejar de hacer las cosas por críticas u otras cosas, un emprendedor debe de auto confiar en sí mismo y en sus habilidades, para que las cosas sean de éxito, ya que los emprendedores son personas capaces de combinar los factores de producción existentes y obtener los mejores resultados, es decir, innovadores.

Así como vemos que un emprendedor debe de ser una persona dispuesta a todo y visualizar cada detalle antes de empezar a emprender para ello debemos de saber las características que debe de tener un emprendedor y que los distingue ante la sociedad, las cuales son:

- Capacidad para alcanzar metas.
- Orientación a las metas y oportunidades.
- Iniciativa y responsabilidad.
- Persistencia en la solución de problemas.
- Realismo.
- Autoconfianza, etc.

Estos son algunas características que debe de tener un emprendedor aunque hay muchas más pero estas son las características base, para que una persona sea emprendedor deberá de contar con estas cualidades y si la persona no cuenta con esto, también podrá ser emprendedor, pero no sabemos que en el proceso le podría faltar economía o no contar con los personales adecuado, por eso es importante saber antes de actuar, sabemos que emprender es fácil pero a veces no vemos más allá de los conflictos, si somos un emprendedor que sabe visualizar, en el momento que nos llegue un problema sabremos cómo afrontar. Emprender es una actividad de negocios que también consiste en una intersección de las conductas y acciones y son: creación, administración general, innovación, aceptación del riesgo y mejor desempeño.

Como vemos no solo existen las características sino que también hay tipos de emprendedores por eso seguimos recalcando que antes de empezar a emprender debemos de conocer todo hasta el más mínimo detalle, existen 5 tipos de emprendedor y vamos a ver cuáles son:

- El emprendedor administrativo: genera nuevas y mejores formas de hacer las cosas.
- El emprendedor oportunista: busca oportunidades.
- El emprendedor adquisitivo: se mantiene en continua innovación y mejora lo que hace.
- El emprendedor incubador: crea unidades independientes.
- El emprendedor imitador: genera sus procesos de elementos ya existentes.

Con estas características ya estamos más afondo de cómo debe de ser un emprendedor, como enfermeros que somos debemos de plantearnos algún proyecto, para poner en practica como ser un buen emprendedor, porque con el paso del tiempo vamos a poder orientar a otros a como ser un emprendedor. Ser exitoso no es fácil solo es cuestión de decidirse a empezar a emprender, A pesar de los inconvenientes a los que se exponen los emprendedores, la búsqueda de los sueños personales y el logro del éxito valen la pena.

Al ya estar dentro del ámbito de emprendedor debemos siempre pedir a nuestro personal de trabajo y personas que acuden a nuestra empresa que nos evalúen para ver si somos o no un buen emprendedor, es importante ser evaluado y autoevaluarse para así asumir errores que tengamos y que cada día crezcamos en nuestro trabajo, de los errores sacar nuevas oportunidades, no verlo como un error si no como una oportunidad. Si en la evaluación salimos con puntaje alto es que estamos bien y si salimos con puntaje bajo es que algo no está marchando bien en el negocio.

CONCLUSIÓN.

Hemos llegado a la parte final de este trabajo así como todo tiene un inicio también un final, como vimos ser un emprendedor se escucha muy motivador, pero también tiene detalles que debemos de estudiar y al momento de decidir poner algún negocio ya sabremos que cualidades y características debemos de poseer. Pero que nada ni nadie nos impida a ser un emprendedor, de los errores se aprende y cada día ser mejores.